

# みどり市

Vol. 23

## 地域おこし協力隊だより

### ～ 酒米事業、今年も開始 ～



今年で3年目となるみどり市の酒米事業の取組みが始まりました。今年、東町でも育苗を行うことになり、4月22日に育苗用のプールを作成しました。農業委員の方の指導のもと、社会福祉法人咲福社会や桐生地区農業指導センターの方々と作業を行いました。当日は強風が吹き、防草シートが風にあおられるなど大変な場面もありましたが、無事作業を終えることができました。

また、5月8日に播種作業を行いました。たくさん苗が育ち、早く東町で美味しい酒米ができあがるのが楽しみです。  
(高橋)



### ～ 関守地区のお祭りに参加しました ～

4月に東町荻原の関守地区でお祭りがありました！お祭りといっても、大々的なものではなく地域の伝統行事です。朝から始まり、お掃除、提灯作り、のぼり旗を設置しました。

開始時には町内の方々が来て、お参りをされていました。天気も良く無事に終わったので良かったです。



お参り後の昼食は、コロナ対策を行いつつ、いつもより短い時間で行われました！

私もだんだんと町内に馴染めてきたかなあ(´▽`)ゞ  
(秋山)



### ～ 難しい漆喰塗り ～

先日、安西隊員がお借りしている空き家のリノベーション作業のお手伝いをしてきました！



何度か作業のお手伝いをさせていただいていますが、今回は漆喰塗りを行いました。漆喰塗りは初めてなので、上手に塗れるか心配でした。簡単に塗れると思っていましたが、スピード勝負なところがあって難しかったです…。まだ乾いた後の完成形の姿を見ていないので、次にお宅へ伺うのが楽しみです。

また、塗る前に足で踏んで材料を混ぜる工程は、単純な作業ですが思った以上に大変で、漆喰塗りには繊細さと豪快さの両方が必要だと感じました。  
(獅子内)



## カフェが ～ オープンしました ～

皆さん「蔵人新宇（くらーとあらう）」さんをご存じですか？大間々町にあるお店で、大正から昭和時代の陶磁器を販売しています。



その「蔵人新宇」さんの敷地内で、4月29日「cafe蔵八」がオープンしました！カフェは約100年前に建造された蔵を改装したもので、店内は木のぬくもりを感じられる造りになっています。

紅茶やコーヒー、3種類ほどのデザートが常時提供されていますので、気軽に足を運んで、リラックスして過ごしてください♪



東町産の「干し芋のムース」も販売していますが、こちらはなくなり次第終了のため、お早めに堪能してください！（獅子内）



- ショップ：10時～16時
- カフェ：11時～17時  
(L.O. 16時30分)
- 定休日：月・火曜日（祝日除く）



Twitter



Instagram



ホームページ



## － 今月の一枚 －



みどり市に来て、協力隊に着任した年に植えた白藤に花房がつくようになりました。

Photo&text  
by 齋藤

## － 編集後記 －

今年は例年より暖くなるのが早いですね。暑くて半袖で過ごしていたと思うと、次の日には寒くなるといった謎の出来事が恒例行事なので、春・秋服に適した長袖を重宝しています。皆さんも寒暖差からくる風邪には気を付けてください。（獅子内）



## ししぐる<10> 『鹿の川食堂』(笠懸町)

今回紹介するお店は、笠懸町にある「鹿の川食堂」さんです。



こちらの

お店は、プロゴルファーの茂木宏美さんのご家族が営んでおり、セットメニューをとてもお安く提供しています。

私はソース丼セット（ソース丼と醤油ラーメン）と餃子を美味しくいただきました。ソース丼のカツはサクサクで、ラーメンは多くの方に好まれる昔ながらの味付けでした。また、茂木宏美さんの写真やポスターなどが壁に貼ってありますので、そちらを見ながら食べるのも良いですね♪



お店が混む時間帯でなければ、もしかしたらご家族から色々なお話が聞けるかも…？

また、セットメニューは種類が豊富なので、私もまた機会がある時に行きたいと思います。（獅子内）



## － 協力隊 最新情報 － #Midorishi #follow me



Twitter @midori\_chiiki



Instagram @midori\_chiiki



Facebookページ  
「みどり市地域おこし協力隊」



ブログ (Ameblo)  
<https://ameblo.jp/midori-chiiki/>



## お問合せ先

みどり市東支所  
東市民生活課  
電話：0277-76-0984

